

Vencer o morir: el cambio de estrategia de Alito Moreno para salvar al PRI



La **coalición Va por México** -conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD)- parecía firme y decida a posicionarse como una alternativa opositora al gobierno del presidente <u>Andrés Manuel López Obrador</u> (AMLO); sin embargo, parece estar **viviendo sus últimos momentos** de existencia.

Mucho se ha cuestionado al tricolor por aparentemente haber cambiado de bando durante la discusión de la incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), pues **la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre** para que el ejército permanezca más tiempo en las tareas de seguridad pública provocó un rompimiento en la oposición.

Lo anterior provocó que los dirigentes nacionales del PAN y PRD, Marko Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva, pidieran al PRI retirar la iniciativa de la discusión de la Cámara de Diputados; sin embargo, la bancada tricolor en San Lázaro, encabezada por <u>Alejandro Alito Moreno Cárdenas</u>, se negó, por lo que el resto de la coalición acordó una **suspensión definitiva de la alianza**.

No obstante, el rompimiento coincidió con el anuncio de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, de frenar la difusión de audioescándalos contra el priista debido al proceso judicial que enfrentan, situación que algunos sectores de la población señalaron como un **presunto acuerdo entre AMLO y Moreno Cárdenas**.

Vencer o morir: el cambio de estrategia de Alito Moreno para salvar al PRI - Infobae